

Sobre el CENDEAC. Carta al Consejero de Cultura y Turismo de Murcia

Publicado 27-07-2010

Hoy se ha publicado en *La Opinión*, debido a una muy desafortunada filtración, un artículo en el que se reproducen fragmentos no -como se pretende- de una carta dirigida al Consejero de Cultura y Turismo sino de un mensaje privado. A pesar del desmentido de la Consejería, hoy hemos enviado a su titular la carta que estábamos redactando.

Al Sr. Consejero de Cultura y Turismo de la Región de Murcia.

Hemos tenido noticia de que la casi totalidad de la plantilla de CENDEAC ha sido despedida sin razones justificadas y de que, tras la renuncia como director de Miguel Ángel Hernández Navarro -y, posteriormente, de Yaiza Hernández como directora en funciones- se ha decidido ya el nombre del nuevo director, que se incorporaría al puesto en septiembre. Estamos asistiendo a un desmantelamiento progresivo de una institución cultural muy necesaria que había conseguido una repercusión nacional e incluso internacional: ha visto diezmado su presupuesto, se ha quedado sin personal y se aleja cada vez más de las "buenas prácticas" que demanda el sector del arte actual. La Consejería de Cultura y Turismo, que ha nombrado recientemente director para La Conservera ignorando las recomendaciones de los profesionales del arte, no puede seguir actuando de espaldas a los profesionales y a la ciudadanía. Reclamamos una convocatoria abierta para la elección de director y para la selección del personal del CENDEAC y el cese de las injerencias políticas en las instituciones culturales.

Atentamente,

Junta Directiva del Instituto de Arte Contemporáneo